

LES 15 PROJETS SOUTENUS PAR LA FONDATION EN 2016

Asie

Népal (rés. 265)

Construction d'un centre de traitement du lait

Partenaire : étudiants en génie de l'université de Sherbrooke (GCUS)

Dans le village de Chapagaun au Népal, le centre envisagé permettra de pasteuriser le lait et de le transformer en produits dérivés comme le yogourt.

Le centre sera construit selon les principes de base du génie parasismique.

Budget total : 75K\$.

La Fondation octroie une somme de 2 500 \$.

Népal (rés. 266)

Construction d'une école secondaire

Partenaire : PRÉCI 2016/ETS

En remplacement du programme de dispensaire en Côte-d'Ivoire soumis antérieurement, construction d'une école au Népal.

La Fondation octroie une somme de 6000 \$.

Népal (rés. 267)

Approvisionnement en eau potable

Partenaire : Collaboration Québec Népal

Le projet consiste à développer l'infrastructure nécessaire à l'approvisionnement en eau potable d'une école primaire.

La Fondation octroie une somme de 3 555 \$.

Afrique

Bénin (rés. 261)

Réfectoire dans un hôpital psychiatrique

Partenaire : CIPO 2016

Le projet consiste à construire un bâtiment-réfectoire dans la localité de Tokan-Cotonou au Bénin, en vue de permettre la réinsertion sociale de gens souffrant de problèmes mentaux. Le coût total du projet est évalué à 63 000 \$, dont 48 900 \$ sera à combler par des commandites.

La Fondation octroie une somme de 2 500 \$.

Burkina Faso (rés. 276)

Mise sur pied de jardins scolaires
Partenaire : Secours Tiers-Monde

Le projet vise l'achat du matériel nécessaire à la construction et l'organisation d'un jardin attenant à une école, des accessoires aratoires nécessaires ainsi que de semis pour différents légumes.

La Fondation octroie une somme de 3 800 \$.

Cameroun (rés. 269)

Achat d'équipement de production agricole
Partenaire : Fondation Le cœur sur la main

Le projet consiste en l'achat de l'équipement de base pour produire la nourriture d'une cantine scolaire dans les écoles d'un orphelinat.

La Fondation octroie une somme de 5 725 \$.

Cameroun (rés. 274)

Aide d'urgence : achat de médicaments et matelas
Partenaire : Le cœur sur la main

Le projet consiste en l'achat de médicaments, de matelas et de divers équipements requis pour faire face à une épidémie de gale à l'orphelinat Notre Dame du Cameroun.

La Fondation octroie une somme de 5600 \$.

Guinée-Conakry (rés. 272)

Fabrication de savon
Partenaire : Secours Tiers-Monde

Trente-six femmes ont créé un groupe pour fabriquer du savon en vue d'augmenter leur autonomie financière et d'améliorer les conditions de santé des familles de la communauté. Le savon est rare. Plusieurs personnes vivent dans des situations misérables où l'hygiène est déplorable. Le projet a donc des objectifs liés à l'autonomie des femmes et à l'amélioration de la santé de la population.

La Fondation octroie une somme de 3000 \$.

Madagascar (rés. 264)

Construction d'une école
Partenaire : Antonia Rousseau

L'école sera construite dans un nouveau quartier du bidonville d'Anosibe, Namountana au Madagascar. Il s'agira d'une école sur deux étages qui comprendra cinq classes et une bibliothèque.

La Fondation octroie exceptionnellement une somme de 18 607 \$.

Madagascar (rés. 270)

Alimentation en eau potable d'une école

Partenaire : Secours Tiers-Monde

Le présent projet consiste en l'adduction d'eau par pompage et par gravitation. Il nécessite aussi la construction d'une citerne pour le stockage et la distribution de cette eau.

La Fondation octroie une somme de 4000 \$.

Madagascar (rés. 273)

Supplément pour un projet #264 approuvé antérieurement en 2016

Partenaire : Antonia Dumont

La partenaire demande une somme additionnelle pour compléter le projet de la résolution 264 du 16 mars 2016, en raison de la conjoncture économique, notamment en raison de la chute du prix du pétrole et d'autres facteurs qui ont affecté à la baisse la valeur du dollar canadien. Les coûts ont été calculés initialement en tenant compte de la valeur du dollar avant qu'il ne soit lourdement dévalué. La somme attribuée alors par la Fondation était de 18600\$, sur la base d'un dollar plus fort.

Pour compléter adéquatement le projet, la Fondation octroie une somme de 3500 \$. (20

Niger (rés.263)

Formation et micro crédit pour femmes

Partenaire : Développement, expertise et solidarité internationale (DESI)

DESI travaille de concert avec l'organisation locale *Promotion de l'Entreprenariat Jeunesse et du Leadership Féminin* (PEJELF). Il s'agit d'accroître la portée d'un programme de micro-crédit déjà existant qui prête actuellement à 80 femmes. La somme accordée permettra d'ajouter 15 femmes au présent groupe et d'appuyer les micro-entreprises existantes.

La Fondation octroie une somme de 2 900 \$ à même son fonds de capitalisation.

République démocratique du Congo (rés. 268)

Construction de latrines en milieu scolaire

Partenaire : PAEFEM

Le projet consiste à construire quatre latrines dans 4 écoles différentes.
La Fondation octroie une somme de 7 300\$.

République démocratique du Congo (rés. 271)

Installation de panneaux solaires
Partenaire : Secours Tiers-Monde

Le projet vise l'installation de panneaux solaires au Centre de Santé des Sœurs Salésiennes de la Visitation à Mwilambongo. Cela permettra la prise en charge et la sécurité des soins de santé généraux; et particulièrement lors des accouchements dans la longue période nocturne, alors qu'il faut actuellement utiliser des bougies ou des lampes de poche.
La Fondation octroie une somme de 4400 \$.

Sénégal (rés. 275)

Achat de matériel agricole
Partenaire : Carrefour international

Dans la continuation d'un projet déjà financé par la Fondation en 2013 et en 2015, le projet consiste en l'achat de matériel agricole pour un groupe de femmes dans la région de Kaolack au Sénégal.
La Fondation octroie une somme de 4430 \$.

Amérique du Sud

Pérou (rés. 262)

Rétablissement d'un système d'eau potable
Partenaire : Les ailes de l'espérance

Le projet vise à relancer un système d'eau potable à Yanashi en Amazonie péruvienne; celui-ci est devenu inopérant à la suite des crues des eaux inhabituelles des dernières années.
La contribution de la Fondation servira à financer l'achat de panneaux solaires et de deux pompes.
La Fondation octroie une somme de 6 400 \$.